
 
 

 

 

Fernández Viadero reclama en el Senado soluciones “inmediatas” 
al “atasco” en los exámenes de conducir 
 
El senador autonómico recuerda que el compromiso era que hubiera 10 examinadores en activo 
y subraya que “para muchos cántabros se trata de una necesidad” para sus desplazamientos 
laborales o educativos 

 
 

Santander, 8 de septiembre de 2022 
 

El senador autonómico y diputado regional, José Miguel Fernández Viadero, ha reclamado al 
Ministerio del Interior soluciones “inmediatas” al “atasco” existente en Cantabria para acceder 
a los exámenes para sacar el carné de conducir. Una situación, ha subrayado, afecta a 4.000 
cántabros. 
 
Fernández Viadero ha recordado que, desde la Delegación del Gobierno en Cantabria, se 
avanzó que habría 10 examinadores “para que este problema no volviera a producirse”, ya 
que “es una historia que se repite en los últimos años”. 
 
Por ello, ha vuelto a registrar varias preguntas dirigidas al Ministerio del Interior para que 
ofrezca soluciones a las demandas de la ciudadanía de Cantabria que debe esperar “más 
tiempo de lo normal” para poder realizar las pruebas prácticas que les dé acceso a conducir 
un vehículo. 
 
El representante del PRC en el Senado ha incidido en que, para muchas de estas personas, 
especialmente las que viven en las zonas rurales de la Comunidad Autónomas, “contar con el 
permiso de conducir les facilita su día a día en los desplazamientos que realizan para acudir a 
sus lugares de trabajo, a los centros educativos o para recibir asistencia médica”. 
 
Fernández Viadero ha confiado en que “ahora sí” el Ministerio “adopte medidas concretas y 
definitivas” para que “este colapso” que se produce, “cada año, no vuelva a repetirse”. 
 
Así, se ha interesado por el motivo de que haya este atasco en la realización de las pruebas 
prácticas de conducción y por cómo va a solucionar el Ministerio de Interior esta situación. 
 
Es la segunda vez que el senador autonómico y diputado regional del PRC pregunta al 
Ministerio del Interior por este asunto, por lo que ha confiado en que “en esta ocasión, las 
medidas sí den resultado”. 
 


